

me de \$12 000. Elle est très bien située non loin d'une immense baie de sable (Sandy Bay) du lac Manitoba.

UN BANQUET A L'ILE ENCHANTÉE

De Sandy Bay, Mgr l'Archevêque accompagné des Rds Pères Camper et Cahill, a été conduit en voiture à Gladstone, distance de 40 milles encore, et une pluie abondante a arrosé les braves voyageurs durant près de deux heures; et il n'y avait ni souflet ou capote, ni même un parapluie pour les protéger. Aussi, le chapeau de Monseigneur est devenu verdâtre et le grand épiscopal a perdu en partie sa couleur d'or. Sic transit gloria mundi

A Gladstone, le 12 juillet, fête des Orangistes, un banquet préparé aux frais d'un bon irlandais catholique, M. Doherty, a réuni autour de Sa Grandeur, plus de 20 convives, entre autres M. le Dr Armstrong, M. le conseiller Bar, M. le conseiller MacCluster, et l'éditeur du journal local "The Gladstone age", tous protestants.

Une adresse a été lue en anglais par M. Doherty; et, Mgr l'Archevêque y a répondu par des paroles très patriotiques et très flatteuses pour les Protestants bien disposés.

Il y a eu de la part des Messieurs déjà nommés des aveux précieux en faveur des Catholiques dans les discours qu'ils ont prononcés.

Les Rds Pères Camper, Cahill et Comeau, ont aussi dit quelques mots. — Le résultat d'une pareille réunion si peu attendue a été excellente. Plusieurs catholiques allemands et Irlandais étaient venus de très loin.

L'endroit occupé par Gladstone était autrefois appelé: "L'île Manitou ou l'île enchantée" ce que les Anglais ont mal traduit par le mot "Palestine" En tout cas, le banquet a été enchanteur.

De Gladstone, les voyageurs sont partis par le "Canadian Northern" pour Winnipigosis où ils sont arrivés à 11½ hres du soir; et ils ont été reçus par le Rev. M. Duffy et le Rev. P. Adélarde Chaumont, O. M. I.

Le lendemain, 13 juillet, Mgr l'Archevêque a confirmé 15 personnes, entre autres, M. Bellamy un converti.

De Winnipigosis, Sa Grandeur s'est rendue, le 13, en voiture à la mission de la Rivière-aux-Épinettes. C'est une route de près de 40 milles encore par des chemins abominables à travers